



07.10.2013 – 15:00 Uhr

ikr: Neuer Leiter der Kriminalpolizei

Vaduz (ots/ikr) -

An ihrer Sitzung vom 1. Oktober 2013 hat die Regierung Andreas Schädler zum neuen Leiter der Kriminalpolizei bei der Landespolizei bestellt. Andreas Schädler absolvierte ein Studium zum Betriebsökonom HWV und schloss zwei Nachdiplomstudien im Treuhandwesen sowie in Economic Crime Investigation (MAS ECI) ab. Andreas Schädler war in verschiedenen Finanzunternehmen tätig, ehe er 2001 als Finanzermittler zur Landespolizei wechselte. 2005 wurde ihm die Funktion des stellvertretenden Leiters des Kommissariats Wirtschaftskriminalität übertragen. Andreas Schädler ist 41 Jahre alt, verheiratet und hat drei Kinder. Er wohnt in Triesenberg.

Kontakt:

Jules Hoch, Polizeichef
T +423 236 78 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100744996> abgerufen werden.